

Seremi afirma que no hay niños sin matrícula: Anexo del Liceo Marta Narea inicia clases en agosto

EDUCACIÓN. Albergará a cerca de 320 estudiantes de primero medio. 180 de ellos, ya iniciaron sus clases.

Constanza Caldera Pfeiffer

constanza.caldera@mercurioantofagasta.cl

Este lunes se dio inicio al segundo semestre del año escolar 2025, luego del receso por las vacaciones de invierno, oportunidad en la que el seremi de Educación, Alonso Fernández aseguró que actualmente no existen estudiantes sin matrícula. Una noticia alentadora, considerando que Antofagasta ha sido una de las comunas a nivel país con mayor déficit de cupos en educación pública en los últimos años.

MATRÍCULA

Una problemática que de acuerdo a lo señalado por Fernández se logró resolver producto de un trabajo en conjunto con la Municipalidad de Antofagasta para habilitar el Campus Prat del Liceo Bicentenario "Marta Narea Díaz", en calle Prat con 14 de febrero. El recinto tendrá una capacidad de cerca de 320 nuevos cupos para estudiantes de primero medio.

"El año pasado tuvimos un déficit de matrícula que pudimos resolver mediante la doble jornada en el Liceo Comercial y para este año vimos como solución crear un nuevo establecimiento educacional que es el anexo del Liceo Marta Narea, que eran dependencias del municipio de Antofagasta donde en una coordinación con el municipio como con la Corporación, pudimos lograr establecer que estas oficinas



EL SEREMI DE EDUCACIÓN, ALONSO FERNÁNDEZ, EL ALCALDE SACHA RAZMILIC Y EL SECRETARIO DE LA CMS JONATHAN VERGARA EN NUEVO ANEXO.

municipales sean un nuevo colegio entendiendo que esa infraestructura había sido un colegio previamente", declaró.

Sobre la implementación de estos cupos para primero medio, Fernández señaló que responde a la falta de oferta en este curso, ya que en la región existe un mayor número de escuelas que de liceos.

Cabe señalar que la región cuenta con más de 300 establecimientos educacionales y una matrícula cercana a los 130 mil estudiantes.

"Hay más escuelas que liceos. Hay más octavos que primeros medios, por lo tanto ese desfase lo logramos identificar

"No hay niños sin cupo, la oferta de matrícula fue creada y en caso que algún niño lo requiera, podemos indicar dónde hay matrícula".

Alonso Fernández
seremi de Educación

y creamos este anexo del Liceo Marta Narea, que hoy se llama Campus Prat, solamente para primeros medios. Creamos 180 matrículas en marzo y ampliable a 330 más menos ya cuando entreguemos el reconocimiento oficial. Así que por el

"Espera acoger más de 300 estudiantes para entregar un buen ambiente educacional en un establecimiento de lujo totalmente remodelado".

Jonathan Vergara
secretario ejecutivo Cnds

momento logramos absorber la demanda de matrícula y ya nos ponemos a trabajar proyectando la falta de oferta para el próximo año, donde el Campus Prat va a ser fundamental para la solución también en los años que vengan", agregó.

En este sentido, la autoridad de educación aseguró que actualmente no existen niños sin cupo, y que hay matrículas disponibles para estudiantes que vayan llegando durante este segundo semestre.

"No hay niños sin cupo, la oferta de matrícula fue creada y por supuesto que en caso que algún niño lo requiera. Nosotros en conjunto también con el sostenedor, podemos indicar donde hay matrícula. Tenemos matrícula en la mayoría de los niveles educativos", recalcó.

A este recinto -según explicó el seremi de Educación- llegarán 180 estudiantes que ya iniciaron su año académico en

CEDIDA.

el Liceo Marta Narea en marzo pasado en horario de la tarde, donde se implementó una doble jornada para permitir que estos estudiantes pudieran asistir a clases, quienes a partir de este segundo semestre pasarán a jornada completa una vez que se inaugure el anexo.

Este último considera un contrato de arriendo de cuatro años financiado por el Ministerio de Educación, el cual será administrado este año por la Cnds y el próximo año por el SLEP Antofagasta.

En paralelo, ayer el seremi de Educación dio a conocer en la Escuela Ljubica Domic la campaña "Volvamos a clases, el aprendizaje lo construimos en comunidad", que busca reforzar la asistencia a clases, la cual en la región bordea el 90%.

ANEXO MARTA NAREA

Este nuevo espacio educativo contará con doce salas de clases, comedor, sala de profesores, biblioteca, sala de computación, cocina, entre otros.

En cuanto al campus Prat del Liceo Bicentenario Marta Narea Díaz, el secretario general ejecutivo de la Corporación Municipal de Desarrollo Social, Jonathan Vergara indicó que el segundo semestre académico para los alumnos comienza el lunes 4 de agosto, "el cual espera acoger más de 300 estudiantes para entregar un buen ambiente educacional en un establecimiento de lujo totalmente remodelado y equipado, dando respuesta a la alta demanda de matrículas", enfatizó. **CS**